



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Pencanangan Parenting Subuh, Pengukuhan BKMT Dan Remaja Islam Masjid Nurul Hidayah Muaro Gambok Dihadiri Bupati Benny Dwifa

**Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.FRN.CO.ID**

Feb 12, 2023 - 07:48



SIJUNJUNG - Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, S.STP. M.Si membuka secara resmi kegiatan pencanangan parenting subuh sekaligus mengukuhkan pengurus remaja Islam Masjid Nurul Hidayah, Jorong Muaro Gambok, Nagari Muaro, Kecamatan Sijunjung pada Minggu 12 Februari 2023,

Pada kesempatan itu juga dilakukan pengukuhkan pengurus BKMT Masjid Nurul Hidayah Muaro Gambok oleh Ketua BKMT Kabupaten Sijunjung, Ny. Riri Benny

Dwifa.

Dalam sambutannya, Bupati Benny Dwifa menyampaikan ucapan terima kasih kepada pengurus Masjid Nurul Hidayah Nagari Muaro yang telah berpartisipasi menyelenggarakan kegiatan tersebut.

“Saya sangat bangga sekali dapat hadir dalam rangka kegiatan parenting subuh, pengukuhan BKMT dan Remaja Islam di Masjid Nurul Hidayah ini, karena saya sendiri memulai menerpa ilmu agama dan belajar mengaji dari Masjid ini, jadi banyak kenangan ketika saya kecil. Oleh karena itu ketika dihubungi panitia saya langsung menyatakan siap,”ucap Benny.

Ia juga mengucapkan selamat kepada pengurus BKMT dan Remaja Islam Masjid Nurul Hidayah Nagari Muaro yang baru saja dikukuhkan, “semoga dengan kehadiran ibu-ibu serta adik-adik menjadi pengurus lembaga ini akan menjadikan masjid menjadi penyemangat kita semua khususnya warga kompleks perumahan pemda ini dalam memakmurkan Masjid Nurul Hidayah,”harap Benny.

Kepada pengurus BKMT Bupati Benny berharap, jadikan sebagai wadah peningkatan ilmu pengetahuan agama dan pengamalannya sekaligus untuk memperkuat silaturahmi sesama jemaah dan bisa berkolaborasi dan bersinergi dengan BKMT lainnya, kepada pengurus remaja islam masjid diharapkan bisa menghimpun generasi muda agar mau bergabung dalam wadah organisasi ini dan sebagai wadah meningkatkan iman, ilmu dan akhlak generasi muda sehingga menambah semaraknya kegiatan keagamaan dan social lainnya di masjid

“Kepada pengurus masjid dan seluruh jamaah, mari kita bersama sama membangun dan memakmurkan masjid dan jamaahnya, kita ramaikan dengan sholat berjamaah, kita hadiri majelis taklim, kita kembangkan fungsi dan peran masjid yang sebenarnya sehingga masjid akan betul dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan menjadi contoh bagi masjid lain hendaknya,”harap Bupati Benny Dwifa

Selain dihadiri Bupati Benny Dwifa dan ketua BKMT, Ny. Riri Benny Dwifa, kegiatan tersebut juga di hadiri Dandim 0310/SS, Letkol, Inf. Endik Hendra Sandi, S.Sos, M.Ipol, Kepala OPD, Kemenag diwakili Yoni Hendra, Sekretaris Baznas, Meri Mulyadi, Camat Sijunjung, Khairudin beserta unsur forkopincam, Wali Nagari Muaro, Hafizun, Pengurus BKMT Kabupaten Sijunjung dan Pengurus serta Jamaah Masjid Nurul Hidayah Muaro Gambok